

**Löchrig** Sie pfeift aus dem letzten Loch, heisst es in einem Sprichwort so schön. Nun, die Hauptorgel der Stadtkirche hat ein Loch. Damit pfeift sie nicht mehr nur, sie zischt vor allem auch. Bei der Orgelkontrolle habe man festgestellt, dass die Belederung der Schwimmbälge löchrig geworden sei, heisst es auf einem Flyer mit Spendenaufruf. Zwar habe man das Leder dieser Luftkästen provisorisch geflickt, doch müsse nun eben das gesamte Leder ersetzt werden. Um die Gesamtkosten von rund 50'000 Franken zu finanzieren, strebe man ein Spendenziel von 17'000 Franken an. Infos zur gibt es auf der Website der Reformierten Aarau.